



なかよく かしこく 元気よく

令和6年 2月号

令和6年
2月29日
文責 黒木幸博

「春」が近づいています！

6年生は「卒業記念〇〇」や「中学校〇〇」などの行事や授業が2月から増え始め、卒業式（歌）の練習も始まりました。

卒業生が歌う「旅立ちの日に」に、次の詞があります。（歌詞を抜き取っています）

♪ 勇気を翼に込めて ～
～ 飛び立とう 未来信じて
～ 若い力信じて この広い大空に ♪

自分の未来を信じ、「勇気」をもった者が次のステージに飛び立つことができます。「やればできる」と自分の力を信じた者が自分の未来（可能性）を広げられるでしょう。

私は、みなさんが中学校を卒業するときに、この歌詞にあるような姿になることを期待しています。では、なぜ、小学校でこの歌を歌うのか。

“中学校では、「3年後の自分」をイメージし、「未来（夢）」や「自分のよさ（力や可能性）」を見つけ、それを伸ばしていくんだ！頑張るぞ！”と自分自身にエールを送るために歌うのです。自分、そして仲間のために歌う姿、期待しています。



中学校説明会（授業参観）



2/6 卒業記念植樹

卒業生を送る準備と同時に、「新入生」を迎え入れる準備も始まりました。4月に19人の新しい仲間が加わり、児童151人でスタートとなる予定です。

登校班も新しい班長となり、1年生が安心して登校できる体制を整えています（6年生に見守られながら）。



2/9 新入生体験入学



2月末から新班長の下、登校

学習発表会の参観、ありがとうございました

2月4日（日）に開催した学習発表会。たくさんの方に見ていただき、とても満足感のある発表会となりました。



全員合唱

授業参観もありがとうございました



2/27
6年生最後の授業参観の様子

平日の開催でしたが、たくさんの保護者の方に来ていただきました。ありがとうございました。今年度も残り1か月。進学や進級に向けて頑張っていきます。

お知らせ 150周年記念航空写真撮影

150周年記念式典は、2月の学習発表会前に短時間で行う予定ですが、10年おきに実施している航空写真撮影を150周年記念行事の一つとして、4月26日（金）PTA総会の日に行います。児童数が減少しているため、「湯前小」の文字を運動場に描くには、保護者の協力が必要です。中学生にも協力してもらおう予定です。中学校の昼休みの時間に行いますので、保護者の皆様、授業参観前のご来校、そしてご協力をよろしくお願い致します。

詳細は、新年度にお知らせします。

3月の予定

今年度も残りわずか…

- 3月4日（月）3年生授業参観、懇談会
- 3月8日（金）お別れ集会
- 3月19日（火）6年生修了式
- 3月21日（木）卒業式
- 3月22日（金）修了式
- 3月26日（火）退任式

校長より

先日、トナリビトの代表理事である山下祈恵さんに学校に来ていただき、職員に対して講話をしていただきました。

トナリビトは、社会の狭間で孤立し、社会的擁護を必要とし、かつ家庭（親）を頼りづらいとする15歳から20歳代前半の若者を支援するNPO法人です。（詳しくは「トナリビト」で検索してください。）

熊本の「親を頼れない」子どもたちの現状や支援していく中での課題や問題について教えていただきました。すべての子どもたちや若者たちが「自分は愛されるために生まれてきた！」と思える未来をつくっていくために、私たちにできることは何だろうか、と考えさせられる講話でした。